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PREFEITURA DE ARUJÁ DÁ INÍCIO AO
MAPEAMENTO PARA A REGULARIZAÇÃO
DE MAIS DE 200 IMÓVEIS NO RETIRO

A Prefeitura de Arujá deu início ontem (10), em conjunto com uma empresa contratada pelo
governo do estado, dentro do Programa Cidade Legal, aos trabalhos de mapeamento do bairro
do Retiro, onde será dado o “start” para a futura regularização fundiária de mais de 200 imóveis
na localidade.

O prefeito Dr Camargo tratou da questão com o secretário-adjunto da Habitação, João Romão,
a assistente administrativa Márcia Brito e o assistente técnico João Henrique de Oliveira e a
equipe recebeu no Paço Municipal os empresários Adail Aparecido Francisco e Adail Aparecido
Francisco Filho, que iniciaram o mapeamento da área já nesta semana.

O próximo passo, após a entrega do mapa atualizado, será o cadastro social das famílias,
cujos imóveis serão regularizados e, por fim, a entrada da documentação no Cartório de
Registro de Imóveis, para que as matrículas dos imóveis sejam entregues.

A estimativa é que todo esse trabalho dure, em média, seis meses.

O prefeito Dr Camargo tratou da questão com o secretário-
adjunto da Habitação, João Romão, a assistente administrativa

Márcia Brito e o assistente técnico João Henrique de Oliveira e a
equipe recebeu no Paço Municipal os empresários Adail Aparecido

Francisco e Adail Aparecido Francisco Filho, que iniciaram o
mapeamento da área já nesta semana.

Prefeitura em parceria com o Corpo de
Bombeiros faz limpeza superficial do Rio Tietê

Após autorização concedida pelo DAEE, Prefeitura de Mogi, em parceria com o Corpo
de Bombeiros, realizou nesta sexta-feira a remoção do lixo acumulado no Rio Tietê

A Secretaria Municipal de Serviços Urbanos, em parceria com o Corpo de Bombeiros, realizou nesta
sexta-feira (12/11) trabalhos de limpeza superficial no rio Tietê. A operação resultou na completa remoção
de sacos de lixo e outros resíduos, que ficaram acumulados sobre o leito do rio, na altura do Parque
Centenário. Ao todo, foram 10 toneladas de material retirado.

Os serviços foram possibilitados a partir de autorização concedida pelo Departamento de Águas e
Energia Elétrica (DAEE).

Em função das características do local, que é uma área de várzea, a limpeza foi feita de forma manual,
com embarcações cedidas pelo Corpo de Bombeiros e uma equipe de aproximadamente 15 pessoas,
entre membros da corporação e funcionários da Secretaria de Serviços Urbanos.

Para possibilitar os trabalhos, a equipe primeiramente depositou sobre o leito do rio uma rede de
contenção, para evitar que os resíduos se desprendessem e se movimentassem para outra localidade. Na
sequencia, teve início a coleta manual dos resíduos, com o uso de tarrafas e equipamentos de proteção
individual, uma vez que trata-se de material potencialmente contaminado.

O material removido do leito do rio foi colocado em big bags, que são adequadas para receber lixo e
na sequencia foi encaminhado para o caminhão da empresa responsável pelos serviços de limpeza pública
do município, que cuidou da destinação final dos resíduos.

A parceria com o Corpo de Bombeiros foi fundamental para viabilizar os trabalhos, não só pela
cessão das embarcações, como também pela experiência dos profissionais. “Além de todo o conhecimento
que eles têm sobre navegação, a presença do Corpo de Bombeiros foi também uma forma de garantir
a segurança de todos os funcionários empenhados na operação”, destaca a secretária municipal de
Serviços Urbanos, Camila Souza.

O problema foi identificado no início desta semana e, além da poluição visual, constitui também um
risco para a flora e fauna locais.

“Esse tipo de situação nos faz lembrar da importância da educação ambiental. Precisamos reforçar
o pedido à população para que não só abandone essa prática, como também denuncie sempre que
flagrar alguém fazendo descarte irregular”, acrescenta a secretária.

O ato de depositar, distribuir ou lançar lixo ou entulho em vias públicas, passeios, logradouros em
geral, canteiros, qualquer área pública ou terrenos não edificados de propriedade pública ou privada,
leitos de córregos, ribeirões e outros cursos d´água naturais está previsto na Lei Municipal 4.630/1997 e
alterações. Em caso de flagrante, é possível aplicar penalidades, cujos valores variam, conforme o tipo
de material descartado irregularmente.

As denúncias podem e devem ser feitas pelo telefone 153.
Importante lembrar ainda que, além de contribuir para a manutenção de uma cidade limpa, a destinação

correta de lixo e materiais sem serventia é fundamental para garantir a fluidez dos cursos d’água e
diminuir a possibilidade da ocorrência de enchentes e alagamentos, em especial nos períodos de chuva.
A Prefeitura dispõe de toda a estrutura para que os cidadãos façam o descarte correto de lixo e outros
materiais, incluindo coleta de lixo, três Ecopontos e também a Operação Cata-Tranqueira.

Unidades do Cate Móvel levarão ações
de empregabilidade para Itaquera e

Pari nas próximas duas semanas
População poderá se cadastrar para vagas de trabalho, ter acesso a orientações sobre
processos seletivos, cursos de qualificação profissional e para empreender na capital

A Prefeitura de São Paulo levará ações de empregabilidade aos bairros de Itaquera e do Pari, na região
Leste, nas próximas duas semanas de novembro. A iniciativa integra as comemorações dos aniversários dos
bairros, que ocorreram neste mês. As unidades do Cate Móvel passarão por Itaquera entre os dias 16 e 19 de
novembro. No Pari, as atividades ocorrem em 22, 23 e 24 de novembro. E, ambos os pontos de atendimento
haverá equipe técnica para orientar a população sobre empreendedorismo.

“São dois bairros com características distintas na região Leste, mas com grande fluxo de pessoas.
Disponibilizar o serviço do Cate seja no Pari, que atrai visitantes de várias partes da cidade pelo comércio
da região, ou mesmo em Itaquera, que tem grande concentração populacional, é importante para que as
pessoas possam acessar com mais facilidade as ações da Prefeitura”, explica a secretária municipal de
Desenvolvimento Econômico, Trabalho e Turismo, Aline Cardoso.

Quem passar pelas atividades terá a oportunidade de participar de processos seletivos nas áreas do comércio
e de serviços, consultar os técnicos do Cate para tirar dúvidas sobre currículos, comportamento em entrevistas,
ser orientado sobre a carteira digital entre outros. A equipe técnica da Ade Sampa, agência ligada à Secretaria
de Desenvolvimento Econômico, Trabalho e Turismo, orientará quem deseja abrir um negócio ou queira
aprimorar as ações que envolvem o gerenciamento de uma pequena empresa.

Bairros aniversariantes
O bairro de Itaquera, que fez aniversário em 6 de novembro, é situado na Zona Leste de São Paulo. Lá

estão localizados a escola de samba Leandro de Itaquera, o centro de treinamento de categorias de base do
Sport Club Corinthians Paulista e a Arena Corinthians. Um dos palcos da Copa do Mundo de 2014, concentra
parques como o do Carmo e Parque e Casa de Cultura Raul Seixas, shoppings, entre outras estruturas.

Já o Pari, distrito situado na região central, celebra sua data em 9 de novembro. O local abrange os bairros
Canindé e Brás, com shoppings e ampla área comercial de rua. Destaque para os quarteirões que contemplam
a avenida Vautier e a rua Tiers, com lojas de artigos de decoração e utensílios domésticos.

Serviço
Cate Móvel no aniversário do Bairro Itaquera

Período da ação: 16 a 19 de novembro
Horário: 9h às 16h

Local: Subprefeitura Itaquera - R. Augusto Carlos Bauman, 851 - Itaquera
Cate Móvel no aniversário do Bairro Pari
Período da ação: 22, 23 e 24 de novembro

Horário: 9h às 16h
Local: Av. Celso Garcia - 499 - Brás

Prefeitura de Poá prorroga Refis
2021 para o dia 20 de dezembro
Aumento do prazo para adesão ao programa tem a finalidade de oferecer

oportunidade ao cidadão que possui débitos com a Municipalidade

A Prefeitura de Poá prorrogou por mais 20 dias o prazo para adesão do Programa de Recuperação
Fiscal 2021 (Refis) que tem como finalidade estabelecer condições especiais para a regularização de
débitos tributários e não tributários de contribuintes (pessoas físicas e jurídicas). Com a alteração, o
prazo final para aderir ao programa passou do dia 30 de novembro para o próximo dia 20 de dezembro.

A prorrogação, segundo o secretário de Assuntos Jurídicos, Marcos Antonio Favaro, foi feita em
razão do prazo inicial não ser suficiente por questões técnicas e logísticas. “Informamos a prefeita
Marcia Bin que não teríamos tempo hábil para enviar aos contribuintes as comunicações e os boletos
para que possam aderir ao Refis, ressaltando que ainda tivemos feriado prolongado no início deste
mês e, nesta segunda-feira (15/11), teremos outro, o que dificulta a realização desta parte burocrática”,
disse.

O responsável pela Pasta ressaltou que a medida também tem como objetivo oferecer oportunidade
para que os contribuintes que se encontram em dificuldades financeiras possam quitar seus débitos junto
à Municipalidade. “Apesar de estarmos voltando à normalidade, a sociedade ainda sofre as drásticas
consequências decorrentes da pandemia da Covid-19”, afirmou Marcos.

O Refis 2021 foi instituído por meio da Lei Municipal nº 4.191/21 e prevê que o pagamento dos
débitos pode ser feito em até 36 parcelas mensais e consecutivas. O munícipe que optar pelo pagamento
à vista ou em até quatro parcelas terá isenção de 100% de juros e multas. Já para parcelamento de 5 a 12
parcelas a isenção é de 75%, de 13 a 18 parcelas 50% e de 19 a 36 parcelas a isenção é de 25%.

Para aderir ao programa, os interessados podem solicitar a emissão do boleto pelo site da Prefeitura
de Poá (https://poa.sp.gov.br/divida-ativa/) ou presencialmente no balcão de atendimento da Divisão de
Dívida Ativa, localizado no Paço Municipal (rua Deputado Cunha Bueno, 357, Centro), de segunda a
sexta-feira, das 9 às 16 horas.

“Para confirmar a adesão ao Refis o contribuinte deve realizar o pagamento total à
vista ou da primeira parcela, ficando a dívida ativa autorizada a emitir o boleto com
vencimento para até dez dias corridos. Já o vencimento da segunda parcela, será escolhido
pelo contribuinte dentro do mês subsequente ao da adesão e as demais parcelas terão o
mesmo dia de vencimento nos meses seguintes”, finalizou o secretário.

“Para confirmar a adesão ao Refis o contribuinte deve
realizar o pagamento total à vista ou da primeira parcela,

ficando a dívida ativa autorizada a emitir o boleto com
vencimento para até dez dias corridos. Já o vencimento da
segunda parcela, será escolhido pelo contribuinte dentro
do mês subsequente ao da adesão e as demais parcelas
terão o mesmo dia de vencimento nos meses seguintes”

Comunicação PMA
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“Além de todo o conhecimento que
eles têm sobre navegação, a presença
do Corpo de Bombeiros foi também
uma forma de garantir a segurança

de todos os funcionários empenhados
na operação”

Secretaria de Serviços Urbanos
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Homenagens

Prefeito de Suzano participa de
inauguração do ‘Mural dos Campeões’
Evento aconteceu na manhã de quarta-feira (10/11) na Câmara dos Vereadores

O Prefeito de Suzano,
Rodrigo Ashiuchi, participou da
cerimônia de inauguração do
“Mural dos Campeões”, inicia
tiva conduzida para prestar
homenagens aos jogadores de
futebol das décadas de 1950, 60
e 70 que fizeram história no
futebol suzanense. O evento
aconteceu na Câmara dos Verea
dores e foi prestigiado por
autoridades do município, contan
do também com a presença de
atletas e familiares dos jogadores
homenageados.

A solenidade teve início às
11h30 e contou com a presença
do chefe do Executivo suzanen
se, que esteve ao lado de secretá
rios, vereadores e outras autorida
des municipais. Os 32 ex-jogado
res homenageados foram atletas
que jogaram nas equipes amado
ras, semiprofissionais e profis
sionais da cidade de Suzano das
décadas de 1950, 60 e 70, que
conquistaram títulos pela cate
goria e atingiram grandes feitos
como números e recordes de gols
marcados, partidas disputadas e
da prestação ao esporte do
município.

A apresentação do projeto foi
feita pelo historiador do futebol
da cidade e idealizador do
projeto, Altair da Silva, que abriu
as homenagens nomeando todos
os 32 atletas presentes no mural.
Cada um dos jogadores foi
introduzido pelo especialista aos
presentes no evento, sendo estes
eternizados no local com uma
foto registrada na época em que
jogavam oficialmente. A imagem
é acompanhada de uma descri
ção de sua trajetória no futebol
suzanense e a marca de seus pés,
junto de feitos e partidas que
justificaram a escolha de cada
atleta para integrar o mural.

A proposta de painel apresen
tada pelo historiador foi tramita
da pelo vereador Joaquim Rosa

na Câmara Municipal. A lei municipal foi aprovada de forma unânime em processo de votação ocorrido
nos primeiros meses do ano, o que conferiu a oficialização do mural. Rosa esteve presente na solenidade
ao lado do presidente da Câmara Municipal, Leandro Alves de Faria, o Leandrinho, que, ao lado de
Ashiuchi, entregou certificados a todos os ex-jogadores presentes no evento e aos familiares dos
homenageados póstumos, exaltando os feitos dos jogadores durante suas carreiras.

Um dos atletas homenageados, Cláudio Aparecido dos Santos, conhecido como Ted, falou sobre a
emoção do reconhecimento por seus anos e títulos conquistados enquanto atleta no município. “É realmente
uma honra ver o resgate do futebol em Suzano, de tudo aquilo que fizemos no passado ser revivido hoje.
É uma verdadeira emoção ver pessoas como nós, cidadãos suzanenses, eternizados nesse mural.
Reencontrei muitos amigos aqui hoje e isso também foi muito gratificante para mim”, disse o ex-defensor
que jogou por vários clubes de Suzano e que atualmente é presidente do Sindicato dos Servidores de
Suzano.

O prefeito falou sobre a solenidade, pontuando que honrar a história de pessoas que marcaram um
período no passado é sempre importante. “Todos estes 32 atletas fazem parte da história geral de nosso
município, não apenas no esporte. Independentemente do tempo que se passou desde que estes cidadãos
atingiram estes feitos e terminaram suas carreiras no esporte, contar e eternizar suas histórias é algo mais
que válido para todos nós. A homenagem é mais que merecida pelo que fizeram nos gramados de nossa
cidade”, finalizou Ashiuchi.

Os vereadores Marcos Antonio dos Santos, o Maizena; Antonio Rafael Morgado, o Professor Toninho
Morgado; Jaime Siunte; André Marcos de Abreu, o Pacola; Artur Takayama; Edirlei Junio Reis, o professor
Edirlei; Gerice Lione; José de Oliveira Lima, o Zé Oliveira; Lazario Nazare Pedro, o Lázaro de Jesus;
Marcel Pereira da Silva, o Marcel da ONG; Márcio Alexandre de Souza, o Márcio Malt; Max Eleno
Benedito, o Max do Futebol; Nelson dos Santos , o Nelson do Fadul; Rogério Castilho; e Fábio Diniz
prestigiaram a cerimônia.

Também estiveram presentes na solenidade os secretários municipais de Governo, Alex Santos; de
Esportes e Lazer, Arnaldo Marin Junior; de Assuntos Jurídicos, Renato Swensson; e de Comunicação,
Marcelo Prado. O presidente do Conselho Municipal de Desporto de Suzano, José Serafim da Silva
Junior; o presidente da Liga Municipal de Futebol de Suzano, Marcelo Luís Cardoso de Menezes, e o
diretor-geral da Casa de Leis, Júlio Cezar Mayer, também marcaram presença.

Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Sebrae
promovem palestra de inteligência emocional

Saber como reconhecer as emoções e lidar melhor com as adversidades da vida. Esse foi o tema de uma
palestra realizada na tarde desta quinta-feira, 11, aos funcionários da Prefeitura de Ferraz de Vasconcelos.
Foram abordados aspectos dos campos profissional e pessoal. A ação foi de iniciativa da Secretaria de
Desenvolvimento Econômico e Agricultura em parceria com o Sebrae.

A palestra foi feita pelo consultor de Negócios do Sebrae, Marcio Donizette Barbosa, e contou com a
presença de cerca de 70 funcionários que representaram todas as secretarias.

A prefeita Priscila Gambale enalteceu a iniciativa e deu ênfase a importante atuação do funcionalismo em
todas as áreas da administração. “Que vocês sejam multiplicadores desse conhecimento. O trabalho que
vocês executam aqui ecoa por toda a cidade e temos de valorizar a atuação de cada um”, disse.

O vice-prefeito e titular da
Secretaria de Desenvolvimento
Econômico, Daniel Balke, tam
bém seguiu na linha do reconheci
mento do papel do funcionalismo.
“Vocês são parte importante de
todo esse processo e se vocês não
estiverem bem nada vai bem”,
pontuou.

O palestrante iniciou a explana
ção sobre a necessidade de as
pessoas se conhecerem e reconhe
cerem os seus sentimentos. “Isso
é de suma importância para que
você saiba o que desencadeou
aquele sentimento”, explicou
Barbosa.

Além disso, foram listados os
“principais” sentimen tos e quais
os impactos dele na vida cotidiana.
A partir da relação entre os
acontecimentos e como signifi
camos isso na vida foram estabele
cidas conexões e reflexões sobre
as atitudes.

Outras palestras estão previstas
para acontecerem até o fim do ano
abordando outras temáticas para o
mesmo público.

Força Azul de Itaquá prende suspeitos de roubo no Jardim São Paulo
Nesta quarta-feira (10), a

Guarda Civil Municipal (GCM) de
Itaquaquecetuba prendeu, no
Jardim São Paulo, dois suspeitos
de envolvimento no roubo de uma
motocicleta que ocorreu na terça-
feira (9).

Durante a operação do subco
mandante operacional Paravatti,
foi constatado que os dois suspei
tos possuíam uma arma de fogo,
seis aparelhos celulares, uma jaque
ta, capacete, tênis e produtos
adquiridos durante o roubo da
moto. Os suspeitos foram encami
nhados para a delegacia.

De acordo com o secretário de
Segurança Urbana, Anderson
Caldeira, a maioria dos roubos
acontecem com pessoas que saem
para trabalhar. "O dono da motoci
cleta é um pai de família, fez

boletim de ocorrência, publicou nas redes sociais e recebemos denúncias via Centro de Comunicações de
que a moto estaria no entorno do bairro.  A Força Azul está na região, empenhada em localizar a motocicleta."

O subcomandante operacional Paravatti reforçou que a participação popular é fundamental. "A população
é uma grande colaboradora da Guarda Civil.

Recebemos muitas denúncias, o que auxilia em nossas operações", disse. "Nossa GCM está cada vez
mais equipada e preparada. A criminalidade não terá vez", acrescentou o prefeito Eduardo Boigues.

“Que vocês sejam multiplicadores desse conhecimento. O
trabalho que vocês executam aqui ecoa por toda a cidade e

temos de valorizar a atuação de cada um”

Obras na Estrada
Taboão do Parateí

começam neste mês

As obras de recuperação da Estrada Vicinal Taboão do Parateí devem
ter início no dia 25 deste mês.

A empresa vencedora da licitação, a Construtora Kamilos Ltda, foi
anunciada nesta semana pelo Departamento de Estradas de Rodagem
(DER).

Orçada em R$ 16.742.503,87, a intervenção beneficiará 20
quilômetros da Vicinal Taboão do Parateí, São Bento do Lambari, Arthur
Cytrynowics, ligação da SP-088 a BR-116 (Via Dutra), entre os
municípios de Mogi das Cruzes e Santa Isabel, e deve durar 17 meses.

A recuperação funcional da estrada, que prevê melhorias em trechos
deteriorados ou já considerados críticos, devolvendo a segurança e a
funcionalidade à via, faz parte da Fase 2 do Programa Novas Vicinais
do Governo do Estado de São Paulo.

“Mais uma ação do governo estadual beneficiando a nossa região
e garantindo a qualidade da nossa malha viária. Uma bandeira
importante que defendemos, pois com boas estradas conseguimos
atrair novos negócios para o Alto Tietê e, com isso, mais empregos e
desenvolvimento”, concluiu o deputado estadual Marcos Damasio (PL).

O parlamentar vem defendendo desde o início de seu primeiro
mandato investimentos na infraestrutura do Distrito Industrial do Taboão.

Além desta obra, foi firmado convênio entre o DER e a Prefeitura de
Mogi das Cruzes para a pavimentação da Estrada Yoneji Nakamura.

Damasio defende, ainda, a construção de um acesso da Rodovia Ayrton
Senna ao Distrito, facilitando a entrada e saída de produtos da região.

Parabéns as mulheres do CMEC de Poá, que no último
dia 04/11, realizou um belíssimo evento no Rotary Clube,
onde 12 mulheres foram homenageadas e premiadas por

sua coragem, competência e empreendedorismo na Cidade.

Homenagem Merecida

Parabéns a todas do CMEC
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A palestra foi feita pelo consultor de Negócios do
Sebrae, Marcio Donizette Barbosa, e contou com a

presença de cerca de 70 funcionários que representaram
todas as secretarias. A prefeita Priscila Gambale enalteceu

a iniciativa e deu ênfase a importante atuação do
funcionalismo em todas as áreas da administração.
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“Mais uma ação do governo
estadual beneficiando a nossa

região e garantindo a qualidade
da nossa malha viária. Uma

bandeira importante que
defendemos, pois com boas
estradas conseguimos atrair

novos negócios para o Alto Tietê
e, com isso, mais empregos e

desenvolvimento”
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Governo de SP presta homenagem a
Rubens Barrichello e Ayrton Senna

Medalhas de Mérito Esportivo foram entregues ao piloto Rubens
Barrichello e Viviane Senna, irmã do tricampeão mundial de Fórmula 1

O Governador João Doria
entregou nesta quarta-feira (10)
medalhas de Mérito Esportivo ao
piloto Rubens Barrichello e a
Viviane Senna, irmã do tricam
peão mundial de Fórmula 1
Ayrton Senna, morto há 26 anos.
A homenagem ocorre na mesma
semana da realização do Grande
Prêmio São Paulo, celebrando a
história dos dois pilotos brasilei
ros na principal categoria do
esporte a motor do planeta.

“O Ayrton Senna e o
Rubinho Barrichello inspiram
muitos jovens por tudo o que
eles foram dentro das pistas e
pelo o que ainda significam fora
delas. E é uma honra fazer essa
homenagem em São Paulo, que
recebe neste fim de semana o
Grande Prêmio São Paulo de
Fórmula 1, no tradicional
Autódromo de Interlagos”,
disse Doria.

A entrega das medalhas e
certificados ocorre após encami
nhamento dos nomes pela Secre
taria de Esportes para o Conselho
Estadual da Ordem do Ipiranga,
que os aprovou por unanimidade.
Também participou da homena
gem o Secretário de Esportes do
Estado, Aildo Rodrigues.

Nascido em São Paulo,
Rubens Gonçalves Barrichello
tem 49 anos, é pai de dois filhos,
Eduardo e Fernando, e começou
sua carreira no automobilismo
em 1981. Com grande incentivo
e sacrifício pessoal dos pais, foi
pentacampeão paulista e brasilei
ro de kart.

Em 1990, foi campeão da
Fórmula Opel e, no ano seguinte,
faturou também a Fórmula 3
Inglesa. Em 1993, estreou na

Fórmula 1, onde atuou por 19 temporadas ininterruptas, com 11 vitórias, três vice-campeonatos mundiais
e seis títulos de construtores. Foi também campeão da Stock Car em 2014, vencendo por duas vezes a
Corrida do Milhão (2014 e 2018).

“Fico lisonjeado com esse prêmio e agradeço o Governador pelo tanto que trabalha para manter
o automobilismo aqui em São Paulo. Me sinto muito lisonjeado pela presença da Viviane porque o
Ayrton era especial pra mim. Sou muito grato por ter participado por tanto tempo de momentos ao
lado do Ayrton”, frisou Rubinho.

Ayrton Senna da Silva foi campeão da categoria três vezes, em 1988, 1990 e 1991. Também paulistano,
ele começou sua carreira competindo no kart em 1973 e em categorias de monopostos em 1981, quando
venceu as Fórmulas Ford 1600 e 2000. Em 1983 alcançou o título de campeão do Campeonato Britânico
de Fórmula 3, batendo vários recordes.

Seu desempenho impulsionou sua ascensão à Fórmula 1, fazendo sua primeira aparição na categoria
no Grande Prêmio do Brasil de 1984 pela equipe Toleman. Em meio a uma carreira vencedora e promissora,
o ídolo brasileiro foi vítima fatal de um acidente, durante o Grande Prêmio de Ímola, na Itália, no dia 1º
de maio de 1994, deixando um legado de conquistas e uma legião de fãs em todo o planeta.

“Ganhar é muito importante, mas a maneira como se ganha é mais importante ainda. Isso é o que
mais impressionou na carreira do Ayrton e do Rubinho.

Você pode ganhar na trapaça, no jeitinho, seja na corrida ou na vida. Mas você pode ganhar na
luta, na disciplina, que é o jeito que faz o povo brasileiro, algo que sempre inspirou o Ayrton. Seja no
esporte, no mundo empresarial ou na política, precisamos de pessoas honestas e competentes lutando
pelo povo brasileiro”, declarou Viviane Senna.

Bertaiolli se reúne com diretoria da
Santa Casa, faz balanço de recursos e
fala do represamento no atendimento
Deputado encaminhou cerca de R$ 5 milhões para a unidade manter o atendimento e

ampliar os serviços, principalmente no período crítico da pandemia da Covid-19

O deputado federal Marco
Bertaiolli (PSD-SP) esteve, nesta
quinta-feira (11/11/2021), na Santa
Casa Mogi das Cruzes para uma
reunião com o provedor José Carlos
Petreca e toda a Mesa Diretiva.
Durante o encontro, o parlamentar
apresentou um balanço dos recursos
enviados, via Brasília, à filantrópica,
num total de cerca de R$ 5 milhões.
Também falou do novo Marco
Regulatório das Entidades Filantró
picas, que foi o relator no Congresso
Nacional e que tem como objetivo
oferecer segurança adminis trativa,
fiscal e tributária para que as Santas
Casas e os Hospitais Filantró picos
continuem funcio nando e de portas
abertas.

“As Santas Casas e Hospitais
Filantrópicos respondem por mais
de 70% do atendimento do SUS,
incluindo a alta complexidade como
cirurgias de risco e transplantes. É
fundamental que recebam o apoio e
as políticas públicas necessárias para
trabalharem em paz e com os
recursos financeiros e equipamentos
suficientes para atender quem mais
precisa”, destaca o deputado, que
sempre teve uma afinidade muito
grande com o segmento e atuou
muito para estruturar a Santa Casa
de Mogi quando foi prefeito da
cidade, entre os anos de 2009 e 2016.

 Na reunião, o deputado também
falou da preocupação com o
estrangulamento nos atendimento na
área da saúde pública em decorrência
da pandemia da Covid-19. “Só na

Santa Casa de Mogi existem cerca
de 700 pedidos de cirurgias
ortopédicas acumulados”, ressaltou
o deputado, que também é membro
da Comissão de Seguridade e
Família do Congresso Nacional,
grupo formado justamente para
discutir as necessidades do sistema
SUS, incluindo os repasses financ
eiros feitos.

“Nós sabemos que só a tabela que
o SUS paga não supre todas as
necessidades. O custo é muito maior,
por isso, é fundamental que tenhamos
essa parceria, encaminhando verbas
e emendas para que a Santa Casa dê
conta das demandas e não trabalhe
sempre no vermelho, como acontece
com a grande maioria das filantrópi
cas no Brasil”.

MARCO REGULATÓRIO
Relator do projeto que estabele

ceu o novo Marco Regula tório das
Entidades Filantrópicas, o deputado
Bertaiolli destacou a importância
destas diretrizes. “As filantrópicas
precisam ter garantias e segurança
jurídica, fiscal e tributária para
continuar trabalhando. Exercem
um papel fundamental dentro do
sistema SUS e precisam de todo o
nosso apoio e reconhecimento”.

O projeto traz uma regularização
para as entidades filantrópicas, desde
a segurança jurídica até a manuten
ção de todas as contraparti das das
Santas Casas, hospitais filantrópicos,
entidades da área de educação e da
área da assistência social.

Serviços gratuitos

Apesar das reformulações, per
manecem iguais as principais normas
sobre como essas entidades devem
oferecer serviços gratuitos para
contarem com a isenção dessas
contribuições.

 A apresentação do projeto
decorreu de decisão do Supremo
Tribunal Federal (STF), que consi
derou inconstitucionais vários artigos
da Lei 12.101/09, porque a regula
mentação dessa imunidade deve ser
feita por meio de lei complementar.

Entidades filantrópicas
 De acordo com pesquisa realiza

da pelo Fórum Nacional das Entida
des Filantrópicas (Fonif) em 2018,
no Brasil existem mais de 10.700
instituições beneficentes de assistên
cia social que praticam a filantropia
de forma reconhecida pelo Estado.

Segundo a pesquisa, a cada R$
1,00 obtido por isenções fiscais dadas
pelo governo, as entidades filantró
picas dão um retorno de R$ 7,93 em
benefícios para a sociedade.

 Na saúde, 59% de todas as
internações de alta complexidade no
Sistema Único de Saúde (SUS) são
realizados pelas Santas Casas e
hospitais filantrópicos.

Quanto à assistência social, 3,6
milhões de vagas de atendimento são
oferecidas pelo setor.
No âmbito da educação, da básica à
superior, o setor filantrópico atende
mais de 2,5 milhões de alunos, sendo
que cerca de 746 mil dos alunos
matriculados nessas instituições de
ensino superior são bolsistas.

CONDEMAT solicita apoio da DRADS para
flexibilização nos programas estaduais de
transferência de renda em situações emergenciais

Gestores de Assistência Social dos municípios solicitaram a
definição de uma cota mínima das vagas (metas) para indicação
técnica dos municípios para contemplação de usuários do SUAS

nos Programas Estaduais de Transferência de Renda

A Câmara Técnica de Assistência Social do CONDEMAT – Consórcio de Desenvolvimento dos
Municípios do Alto Tietê recebeu nesta sexta-feira (12/11) a diretora da Divisão Regional de Assistência e
Desenvolvimento Social (DRADS) do Alto Tietê, Patrícia Cesare dos Santos Oliveira, para discutir as
demandas dos municípios na área.

Entre as principais solicitações dos gestores está a flexibilização das metas destinadas aos programas
estaduais de transferência de renda, Ação Jovem e Renda Cidadã, com a definição de uma cota mínima das
vagas para indicação técnica dos municípios.

Atualmente, os municípios já recebem do Estado a base de dados com nomes de usuários a serem
contemplados pelos programas.

“Os programas de transferência de renda são fundamentais para o atendimento às pessoas em situação
de vulnerabilidade, mas é importante que os municípios tenham mais autonomia no atendimento aos
usuários com a definição de um percentual mínimo para casos emergenciais mediante relatórios técnicos.
Essa é uma das grandes dificuldades enfrentadas pelos técnicos, que estão na ponta do atendimento”,
disse o coordenador da Câmara Técnica, Rodrigo Siqueira.

Os gestores solicitaram ainda a abertura de novas vagas para os programas, tendo em vista a crise
econômica atual, bem como o aumento no índice de desemprego em todo o país.

“A pandemia promoveu um impacto muito grande na área social, o que aumentou a demanda de
usuários dos programas de transferência de renda e demais programas do Sistema Único de Assistência
Social (SUAS)”, pontuou o coordenador da Câmara Técnica.

Durante a reunião, técnicos da DRADS apresentaram aos representantes dos municípios o relatório da
população em vulnerabilidade social da região do Alto Tietê.

“Este é um projeto piloto com um recorte da vulnerabilidade social na região do Alto Tietê, que será
estendido para todo o Estado.  O trabalho foi realizado com base nos dados do CadÚnico e é essencial
para que o Estado e municípios avancem nas políticas públicas de assistência social”, disse a diretora
Patrícia Cesare.

O secretário executivo do CONDEMAT, Adriano Leite, destacou a importância da integração dos
municípios com a equipe da DRADS, bem como o acesso aos dados disponibilizados, para formatação de
polícias públicas mais eficazes.

“Essa sinergia entre as partes é essencial para que os municípios avancem nas políticas públicas,
construindo um planejamento e estratégias com base em informações sólidas, e com isso,
instrumentalizando as equipes que estão na ponta dos atendimentos”, disse.

 Também participaram da reunião a diretora técnica da Coordenadoria de Gestão
Estratégica da Secretaria de Desenvolvimento Social do Estado, Thalita Ferreira de

Oliveira, e o assessor técnico, Lucas Antonio Cividanes Gomes.

“Os programas de transferência de renda são fundamentais
para o atendimento às pessoas em situação de

vulnerabilidade, mas é importante que os municípios
tenham mais autonomia no atendimento aos usuários com a

definição de um percentual mínimo para casos
emergenciais mediante relatórios técnicos. Essa é uma das
grandes dificuldades enfrentadas pelos técnicos, que estão

na ponta do atendimento”

Sobrea necessidade do

NOVO NASCIMENTO

Ninguém pode nascer, ou renascer se primeiro não morrer
No ato do batismo a pessoa deve estar ciente da

transformação que ocorrerá no seu ser que passará a ser
espiritual, e poderá receber tanto o Espirito Santo como o
Deus Pai, e o Deus Filho como confirmamos em Aos Efésios
3;19 E conhecer o amor de Cristo que excede todo
entendimento para que sejais cheios de toda a plenitude de
Deus. Plenitude de Deus em um ser humano que pediu porções
do amor de Cristo e de Deus Pai  que é Espirito, e só nascendo,
ou renascendo, poderemos  nos comunicar com Deus Pai
através da oração .

Quantas orações são efetuadas a cada hora no mundo, mas
quantas são ouvidas? Muitos se dizem homens ou mulheres
de oração, mas a maioria ainda não assumiu o novo
nascimento e é ainda carnal, não foi discipulado e não sabe
discernir as coisas espirituais.

Um dos maiores impedimentos esta nas imaginações e nas
injustiças que também as imaginações provocam além, dos
pecados não discernidos chamados de pecados ocultos.

Que precisam ser confessados mesmo como pecados
ocultos. A submissão do adorador deve ser total e irrestrita.
O adorador que se tornou igreja ekklesia após ser devidamente
discipulado estará em condições de visitar em qualquer dos
céus existentes  em qualquer dos lugares celestiais
comunidades de anjos, arcanjos querubins, principados,
governos , e outros seres pertencentes ao grande Reino dos
Céus.

Ele sempre será socorrido pelo Espirito Santo que operará
nele tanto o querer como o efetuar segundo a santíssima
vontade de Deus Pai  como lemos em Aos Filipenses 2;13
Porque Deus é o que opera em vós tanto o querer como o
efetuar segundo a Sua boa vontade. Considere o que esta
escrito em Aos Efésios 3:10 Para que agora pela Igreja a
multiforme sabedoria de Deus seja conhecida dos principados
e potestades nos céus

Deus usa a Igreja em todo o UNIVERSO
Do Portal do Governo
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Livro “Provas de Amor” pretende esperançar
famílias na luta contra as drogas

Obra que terá todo valor revertido em benefício à ONG Amor-Exigente reúne histórias de superação de 14 personagens de vários
Estados brasileiros que chegaram ao extremo da dependência química e hoje ocupam posições de destaque em suas áreas de atuação

A dependência química é um
drama que atinge não somente seus
usuários, mas que adoece toda a
família, quem mais pode auxiliar
no processo de recuperação. Essa
realidade vivenciada pelo empre
sário suzanense Felix José
Romanos e comum a tantas outras
pessoas que se relacionaram de
forma dolorosa e caótica com as
drogas é relatada no livro “Provas
de Amor: histórias de esperança
na luta contra as drogas”, que terá
seu pré-lançamento no dia 18 de
novembro.

De caráter filantrópico, o livro
será comercializado a R$ 80, mas
quem adquirir antecipadamente,
até 29 de novembro, terá um
desconto de 50%. Todo o valor
arrecadado com a venda da publi
cação será destinado integral
mente à Organização Não-
Governamental (ONG) Amor-
Exigente, grupo de apoio às
famílias de dependentes químicos.
Os exemplares poderão ser
adquiridos pelo site livropro
vasdeamor.com.br. O lançamento
oficial será no dia 30 de novembro,
quando então o livro passará a ser
comercializado pelo valor real
(sem o desconto).

Com 400 páginas, “Provas de
Amor” mostra a história de
superação de 14 personagens que
vivenciaram o extremo das
consequências do uso compulsivo
de drogas e se tornaram exemplos
de recuperação e inspiração. O
livro chega ao mercado com o
objetivo de esperançar as famílias
que enfrentam em seus lares o
drama da dependência química,
apresentar os dilemas enfrentados
no cotidiano das pessoas depen
dentes de drogas e os desafios para
a superação.

Entre os protagonistas estão
quatro mulheres e dez homens,
sendo nove do Estado de São
Paulo e os demais de Tocantins,
Amazonas, Minas Gerais, Paraná
e Distrito Federal. A cada capítulo,
o leitor conhecerá os desafios e as

possibilidades vividas por esses
personagens, que passaram por
todos os tipos de violência,
discriminações e abandonos, esti
veram em situação de rua, corrom
peram seus princípios e valores até
chegaram ao limite da morte, mas
deram a volta por cima ao se
recuperarem e restituírem suas
dignidades, tornando-se exemplos
de superação.

São eles Rodrigo Manga, ex-
dependente químico que se tornou
prefeito da quarta melhor cidade
para investimentos na América;
Ariadne Ribeiro, ex-usuária de
crack que superou os preconceitos
e hoje é a mulher com o cargo mais
alto na Organização das Nações
Unidas (ONU) ocupado por uma
pessoa transgênero; Ricardo
Ribeirinha, que após uma vivência
em meio ao crime, às drogas e à
violência viajou o mundo, conhe
ceu dois papas e recebeu o
Diploma de Mérito por Valoriza
ção da Vida; Patricia Magalhães,
ex-usuária de crack que morou na
Cracolândia de Minas Gerais e
hoje ocupa o cargo mais impor
tante do governo do estado sobre
políticas de drogas; Gislaine Koch,
salva pelos livros e os estudos;
Rodrigo Monteiro, que deixou o
vício e se formou em medicina;
Luiz Arlindo, hoje referência no
tratamento e prevenção às drogas
em Manaus; Daniel Garcia, que

fundou a revista Dependência
Química & Saúde Mental, além
das histórias de superação de
Wanessa Maria, Maurício Landre,
Jefferson Silva, Wendel Vieira,
Paulo Leme e Piity Hauer.

Cada história relatada permitirá
ao leitor compreender a revolucio
nária potência do amor, a neces
sidade da empatia e do afeto como
aspectos determinantes para o
resgate da dignidade de quem
vivencia o mundo das drogas. Para
isso, o autor apresentará as
interfaces humanas, os caminhos
e descaminhos da vida, a entrada
no mundo das drogas, o uso
compulsivo, os dramas da depen
dência, o desespero das famílias
na batalha contra as drogas, os
processos de recuperação, recaí
das, a luta em defesa da vida e a
definitiva recuperação.

“As histórias de todos os
protagonistas revelam as fragilida
des humanas e o quanto estamos
suscetíveis, sem exceções, a nos
tornarmos dependentes de substân
cias químicas ou não. Cada um
de nós carrega conflitos, dilemas
e desafios pessoais.

As histórias revelam também
esperan ça, resistência, coragem,
luta, persis tência e fé. Todos eles
caíram, mas se levantaram.
Muitos recaíram, mas seguiram
adiante e apesar de todas as
adversidades se destaca ram em
suas áreas de atuação profis
sional”, conta o autor.

A ideia do livro surgiu em meio
a pandemia do novo coronavírus,
quando diante do isolamento
social o autor se viu tomado por
um vazio que o fez questionar o
sentido das coisas, embora em suas
empresas tudo tivesse caminhando
bem. Entre dores, medos, caos,
ruínas e perdas, a crise sanitária
também condicionou o autor a
encontrar a coragem e resiliência
necessárias para ressignificar as
cicatrizes que carrega e que causou
em todas as pessoas nos anos de
drogadicção.

SOBRE O AUTOR
Felix José Romanos tem 46

anos e iniciou seu envolvimento
com as drogas inicialmente
fazendo uso da maconha na
adolescência. Em seguida, conhe
ceu a cocaína e conta que foi amor
à primeira cheirada. Poucos
meses depois teve seu primeiro
contato com o crack, uma estrada
livre para a destruição, que
permaneceu por 16 anos.

Teve várias overdoses, morou
por quase um ano na Cracolândia,
passou por 12 internações (a
última em 2010) e privação de
liberdade, o que desestruturou a
família e causou muito sofrimento.
Hoje mantém uma relação plena
com seus familiares, resgatou o
vínculo com bons amigos, casou,
teve dois filhos e ao lado da esposa
construiu um conglomerado de
empresas sólidas em Suzano,
cidade onde nasceu.

Credita essa reviravolta à
potência da força do amor que
encontrou no seio familiar.

“PROVAS DE AMOR:
HISTÓRIAS DE

ESPERANÇA NA LUTA
CONTRA AS DROGAS”

Autor: Felix José Romanos
Editora: Recriar

Páginas: 400
Valor: R$ 80

Valor de pré-lançamento:
R$ 40 (até 29/11)
Onde comprar:

livroprovasdeamor.com.br

Vereadores de Ferraz fecham acordo para
aprovar texto-base que regulamenta
atividade de vendedores ambulantes

Ao concluir a reunião com o vice-prefeito e secretário municipal de
Desenvolvimento Econômico e Agricultura, Daniel Balke (MDB) nesta
sexta-feira, dia 12, na Câmara Municipal, no centro, os vereadores
fecharam um acordo para aprovar o projeto de lei que dispõe sobre a
regulamentação do exercício do comércio ambulante nas vias públicas
e praças da cidade. Com isso, a expectativa é que o texto-base do Poder
Executivo seja votado em primeiro turno na sessão ordinária, no dia 18,
a partir das 9h.

Ainda durante o encontro costurado pelo presidente da Casa, vereador
Flávio Batista de Souza (Podemos), o Inha, ficou acertado que o plenário
apreciará a matéria original, ou seja, sem fazer nenhum tipo de emenda,
porém, atuará em conjunto na elaboração dos decretos estabelecendo as
regras gerais da regulamentação dos vendedores informais ou
empreendedores de rua como também são chamados. Para eles, existe
um consenso que a situação atual da categoria não pode continuar como
está.

Além disso, Daniel Balke informou que a intenção principal será
oferecer meios para qualificar os trabalhadores informais, isto é,
promover cursos de capacitação e, ao mesmo tempo, melhorar o nível
dos vendedores ambulantes. O vice-prefeito anunciou ainda a
padronização das barracas e privilegiar a comercialização de alimentos
como, por exemplo, pipoca e cachorro-quente. Em contrapartida, ele
deixou bem claro que não será permitida a venda de produtos como
cigarros, tênis e roupas.

De acordo com o texto em tramitação, o comércio e a prestação de
serviços nas vias públicas locais poderão ser exercidos, em caráter
temporário, por profissional autônomo popularmente conhecido como
ambulante. Em suma, a pessoa física, civilmente capaz, isto é, que
desempenhe atividade lícita por conta própria ou mediante relação de
emprego, porém, desde que esteja autorizada pelo poder público
competente. Enfim, que tenha o termo de permissão de uso.

 Pressa
A proposta estabelece que terão prioridade para atuar como

ambulante, pessoas com deficiência física, idosas e moradores
da cidade. Já os pontos de venda ainda serão definidos pelo Poder
Executivo através de decretos.

Em geral, os trabalhadores informais autorizados poderão
comercializar produtos alimentícios ou não adquiridos legalmente.
Segundo as autoridades municipais, as mudanças no comércio
ambulantes devem começar no início de dezembro deste ano.

“Que a intenção principal
será oferecer meios para

qualificar os trabalhadores
informais, isto é, promover
cursos de capacitação e, ao

mesmo tempo, melhorar o nível
dos vendedores ambulantes”.

Presidente da Casa, vereador Flávio Batista de Souza (Podemos), o Inha, ficou acertado que o
plenário apreciará a matéria original, ou seja, sem fazer nenhum tipo de emenda, porém, atuará
em conjunto na elaboração dos decretos estabelecendo as regras gerais da regulamentação dos

vendedores informais ou empreendedores de rua como também são chamados.

Pedro Ferreira
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O Grãos Aruã dispõe de castanhas, nozes,
amêndoas, amendoins, vários tipos de
farinhas, de chás, de temperos entre outros
  Sem taxas para Aruã, Brisas e Ecopark

Faça o seu pedido graos-arua.goomer.app

Atendemos Mogi das Cruzes,
Arujá, Suzano, Poá e Ferraz

(consultar taxa)

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

https://www.instagram.
com/graos_arua/

Por um estilo de
vida mais saudável

○

○

○

○

○

○

○

Grãos Aruã

Inauguração da Loja Hering Poá

Com inauguração marcada para as 11 horas do dia 11 de novembro, a franquia da Hering abriu a
bonita loja de Poá por volta da meio dia com pouco público e até aquele momento sem nenhuma autoridade
municipal; nem mesmo o presidente da Associação Comercial.

Poá e região acabam de ganhar mais uma loja voltada ao público feminino e masculino. A Hering,
uma loja famosa de marca, destaca-se em todas as classes sociais e faixas etárias, sendo reconhecida pela
grande maioria de consumidores do gênero.

Para os franqueados Fábio e Marina, hoje eles abriram as portas para ver o sistema rodar e depois
marca um dia para a inauguração. “A nossa loja também vai contribuir com as entidades da cidade e
em cada compra tem uma porcentagem doadas ao Reino da Garotada, Social Skate, Instituto Felipe
Matheus, Lar Mãe Mariana e Associação de Proteção Animal, Ambiental de Poá”, fala Fábio.

Segundo a gerente Patrícia Brandão, a Hering Poá tem ofertas de inauguração e facilidades no
pagamento com variedades de roupas masculinas, femininas e infantis.

Está localizada à Rua Hermógenes La Regina, 22, centro, ao lado da Poá Turismo.

      Estamos precisando URGENTE DE LUVAS DE Látex de Procedimento Tamanho M
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Que Deus continue abençoando a todos neste leitura

“Tudo posso naquele que me fortalece.”

(11)947852811

Estacionamento de Bicicletas
MADUREIRA DO  TREM

Venha Conferir!
Servimos bem para servir sempre!

       Churrascos caseiros com qualidade e bom preço têm nome:
Alemão Churrasqueiro aceitamos encomendas para festas em geral.

São 35 anos de tradição
Deixe a sua festa mais agradavel

Temos churrascos de carne, filé de frango,
calabresa seca, calabresa  fresca e coração.

Na compra acima de 20 quilos iremos até o local
assamos e servimos para os seus convidados.
A barraca  fica na Praça da Bíblia, perto do ponto de

ônibus Vila Margarida Ferraz de Vasconcelos
atendemos de segunda a sexta das 15 às 22 horas

998872618
995495557

988835348

11 944311456

Av: Antônio Massa, 363 -
próximo a Praça dos Eventos - Poá

Stannum Cosméticos

Beleza, cosméticos e cuidados pessoais
 Loja de cosméticos artesanais

Fazemos entregas !
Proprietária: @vitoria_marques998
 Veja nosso catálogo e faça já o seu pedido!

(11) 997511729linktr.ee/stannum

Rua:Comendador José Rea,146-
Conjunto Alvorada - Poá -
Próx a Praça de Eventos

www.stannumcosmeticos.com.br

94998-3989


